

## Besuch aus unserer Partnergemeinde Aubazine

Vom 26. bis 29. Oktober 2017 besuchten uns Delegationen aus Aubazine und Wartenburg. Neben dem offiziellen Teil, der Einweihung des Wegweisers vor unserem Rathaus, wurde wieder viel gemeinsam unternommen.



Besonders erfreulich war in diesem Jahr der Besuch von 9 Kindern aus Aubazine, die in unserer Schule und bei den Jugendkulturtagen Freundschaften mit den Colmberger Kindern schließen konnten.



Während die Jäger aus Aubazine und Colmberg gemeinsam auf der Jagd in den Revieren um Colmberg waren, erkundeten alle anderen an diesem Wochenende gemeinsam Rothenburg, Schillingsfürst und Ansbach.



Auch ein ökumenischer Gottesdienst und ein Kindergottesdienst waren Bestandteil des Besuchsprogrammes.



Nicht zu kurz kamen die geselligen Momente, sei es in Binzwangen, beim Schlagerabend oder beim Schäuferle Essen. Hier konnten sich unsere Gäste aus Aubazine und ihre Gastfamilien kennenlernen - Freundschaften konnten geschlossen und ein Wiedersehen vereinbart werden.

An dieser Stelle: vielen Dank allen Gastgebern, Helfern und Beteiligten. Ohne diese große Unterstützung wäre ein solches Wochenende mit unseren Gästen nicht organisierbar gewesen. Für diejenigen, die dabei waren, war dieses Wochenende aber auch ein großer Gewinn. Eine schon beinahe familiäre, sehr herzliche Atmosphäre war zu spüren. Adressen wurden ausgetauscht und Gegeneinladungen ausgesprochen. Wir freuen uns auf einen Gegenbesuch in Aubazine im Jahr 2018 – zum 5. Jahrestag unserer Partnerschaft. Wer gerne bei unserem Arbeitskreis mithelfen und mitgestalten möchte – bitte bei der Gemeinde Markt Colmberg oder dem Förderkreis Markt Colmberg melden.